

Director: Alcides Jauregui

SEÑAL EN VIVO NOTICIAS VILLAVICENCIO **NACIONAL** INTERNACIONAL **EL AGUIJÓN** REGIÓN

7 AHORA El Congreso de Perú da su voto de confranza al cuarto gabinete de Castillo.

🙀 Inicio > Región > Se mantiene bloqueo...

# Se mantiene bloqueo en el campo Caño Sur. Ecopetrol pide retorno a la normalidad.





REGIÓN 🗿 marzo 9, 2022 💂 0 👩 7







Se mantiene bloqueo en el campo Caño Sur. Ecopetrol pide retorno a la normalidad.

Puerto Gaitán. – El bloqueo que desde hace alrededor de tres semanas afecta el campo Caño Sur, parece inalterable mientras se afirma que la situación pone en riesgo la integridad de las personas, la seguridad de los procesos y el medio ambiente en la zona del aislamiento.

La estatal petrolera Ecopetrol mediante comunicado expresó su rechazo y pidió a quienes generaron el cerco que se retorne a la normalidad.

Indica la petrolera que el hecho viene siendo promovido y organizado por algunas personas que manifiestan

"La Empresa mantiene abiertos todos sus canales de diálogo, de la mano de la institucionalidad y las autoridades, sin que hasta el momento se haya logrado levantar el bloqueo, cuyos líderes demandan la contratación de bienes y servicios por fuera del marco legal colombiano", indica el comunicado oficial.

"Ecopetrol hace un llamado a los integrantes de la comunidad que adelantan el bloqueo, para superar esta situación y pide que se levanten de inmediato las vías de hecho, teniendo como principio el respeto y el derecho fundamental a la libre movilización y al trabajo", señala la petrolera estatal.

Twitter:@notillano Web: www.notillano.com (Villar)

### Relacionado







Talleres de dibujo, pintura y musica para hijos de los trabajadores afiliados ofrece

@ marzo 9, 2022



#### NACIONAL

Altas cortes de Colombia piden reforzar seguridad de magistrados amenazados.

@ marzo 9, 2022



### VILLAVIGENCIO

ONG denunció ante la JEP casos de soldados y policías víctimas de minas en Meta y Arauca.

@ marzo 9, 2022



#### POLÍTICA

Asumo mi actitud de compromiso con la comunidad, dijo Rubí García, aspirante a la Cámara por el petrismo.

@ marzo 9, 2022



#### NACIONAL

Sindicalistas ven difícil que se venda la Emsa con un cambio de Gobierno.

@ marzo 9, 2022





Mucho invierno (El Tiempo

@ marzo 9, 2022



### Imputaron cargos (El Tiempo)

@ marzo 9, 2022



### Bombas mediáticas (El Tiempo)

🖸 marzo 9, 2022



## Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Ingrese su nombre	Introduzca e-mail
Introducir sitio web	
Ingresar Comentarios	

# $\Gamma_{\text{PUBLICIDAD}}$



PUBLICAR COMENTARIO

Un producto de Cibergenios

STAT COUNTER